
名護幼稚園 便り２号
名護小学校
令和４年４月２７日
発行者 仲宗根 勝也

コロナ禍の状況下ではありましたが、玄関先家庭訪問へのご協力ありがとうございました。お手紙
や電話では伝わりにくいことも、顔を合わせての対話だと伝わりやすい場合が多くあると考え、この
ような形式をとりました。短い時間でしたが、保護者の皆様とお顔合わせし、お話ができたことを担
任の先生方は大変喜んでいました。保護者の皆様からも、担任とお話しできて良かったとの声があり
ました。しかし、今回の玄関先訪問では、「ゆっくりとお話ができなかった。」「もっと担任とたくさ
んお話をしたかった。」と意見もありました。今後、お子様のことで気になることがありましたら、
ご遠慮なくご相談・ご連絡くださると助かります。子どもたちの健やかな成長を軸に、これからも共
に子育て(共育)で１年間歩んでいきましょう！よろしくお願い申し上げます。

今年度から、名護小学校に体育コーディネーターの親川博敏先生が配置されました。全県でも６名、
国頭地区では１名のみの配置です。主に体育の授業を担任の先生と一緒にしたり、授業の準備や体育
環境の整備、体育の行事の他、他校へも訪問指導をします。 体育の授業は、教材・教具の準備や場
の設定に時間がかかりますが、体育コーディネーターが、毎日、様々な場や用具を準備してくれるの
で、楽しく運動効果の高い授業が実践されています。また、学校全体の運動・体力向上に向けた環境
づくりにも努めてもらうので、運動好きな名護小っ子が増えることも期待できそうですね。

体育委員会による手作りバレーネット設置

ロープを使っての体ほぐし運動

４月24日に行われた第39回新報北部バレーボール
選手権大会で、本校児童のバレーボールチーム（ド
リームアタッカーズ）の皆さんが見事、優勝し、校
長室へ元気に報告に来てくれました。日々の練習の
成果が出てよかったです。おめでとうございます。
県大会での活躍も楽しみ。応援してまーす！。

ガッツだぜ！ 名護ドリームアタッカーズの皆さん

学校だよりカラー版は、名護小学校ホームページに掲載しています。



4月19日(火)、6年生を対象に国語、算数、理科、学習状況
の調査を実施しました。午前中、集中しなければいけない時
間が続きましたが、最後まで集中を切らさずにやり抜きまし
た。さすが、名護小６年生！よく頑張ったと思います。翌日、
全職員で採点した結果，３教科共に県平均か少し上回る結果
でした。採点後、本校の課題を分析すると、国語では作文の
問題、算数では割合･がい数・プログラミングの問題、理科で
は水蒸気、反射、温度の問題が県平均より落ち込んでいました。３教科に共通する課題としては、文
章を的確に読むことや趣旨を捉えた文章を書くことがありましたので、ライティングタイムや授業で
重点的に指導するとともに，日記指導などにも取り組んでみたいと考えています。
県では、今年度の学力向上の重点事項を「自立した学習者の育成」をとし、その具体的な取組の一

つに「家庭学習での自学自習力」（※下図参照）をあげています。授業での学びを家庭学習に生かし
家庭学習での学びを授業に生かす「往還型」の学びです。家庭学習につきましては、何をすればいい
かわからないとか、時間がない等、様々な課題がありますが、個々に応じたスタイルや分量で無理な
く続けることと、子どもたち
が自分で決めて実行すること
が肝要です。そのためにも学
校と家庭が十分に連携して，
子どもの学びを進めていける
ようともに知恵を出し合って
いきましょう。ご理解とご協
力をお願いいたします。

４月２６日に今年度の学校運営協議員の委嘱状交付式と第１回学校運営協議会を行いました。今年
度、７名の新会員を迎えスタートしました。その協議会で、今年度の学校経営方針について説明し、承認を
いただきました。学校目標である「未来を拓くたくましい子」と「六諭のこころ」の育成をめざして、「きく」
をコンパスに進めていくというのが学校経営の概要です。 なお、学校ビジョンをホームページに掲載して
いますので、ご覧くださるとありがたいです。
さて、今年度の学校運営協議会の目玉は「熟議」です。

会長の太田さんからは、「学校･家庭･地域、それぞれの立
場で様々な意見を交わし、いっぱいお話しの中からできそ
うなもの見つけて取り組んで行きましょう。」とお話があり
ました。また、委員の皆様のあいさつでは、皆様のやる気
や思いが伝わり、濃い「熟議」になりそうな予感がして、嬉
しくなりました。名護市スローガン「学校･家庭･地域みん
なが子どもたちの『せんせい』です。」の通りの名護小コ
ミュニティースクールになりそうです。保護者の皆様から
のご意見もお待ちしています。 委員の自己紹介の様子
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